
私が想うインターチェンジと
まちづくり



綾瀬市がなぜインターチェンジに
こだわったのか？

☞ 市⺠⽣活の利便性向上
☞ 地域経済の活性化
☞ 東名⾼速の渋滞解消

では、できるとどうなるか？



インターチェンジを利⽤する⼈は
どんな⼈か？①

藤沢に抜けるための通路になる可能性？

インターチェンジ

座間

⼤和海⽼名

藤沢

北

東西

南

北上する道路がない

⼤規模な商業施設、
⼯業団地がない

海⽼名ＩＣがある

⼯業団地や物流拠点が多くある



インターチェンジを利⽤する⼈は
どんな⼈か？②

☞南には何があるのか？

★秋元⾷品
★★

★

さがみ野⼯業団地
早川⼯業団地

ＧＬＰ綾瀬 ★

国道1号線

綾瀬タウンヒルズ

★ハマキョウレックス
★福⼭通運

★エムケーチーズ

桐原⼯業団地★

★いすゞ⾃動⾞

湘南藤沢地⽅卸売市場★
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綾瀬市に商業施設、工業施設はあるものの藤沢市のほうが
規模が大きく物流に依存している企業が多くある！

★トピー⼯業

⇒ 綾瀬市の物資輸送通過点化



⼈づくりとまちづくり

農業

商業 工業

あやせのおいしい野菜の
作り⽅を伝授

農産物を加⼯し、
新商品を開発・販売

加⼯・新商品開発に伴う
加⼯機器、梱包資材の製造

農・商・工連携による物流の有効利用

市外へ 市外へ




